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議題・議案

○前回　８１．８歳　前回から０．２上がっている。

近　況　報　告 顧客の平均年齢

　

　

○介護度２…４名、介護度４…２名、介護度５…２名

　

　７月５日（水）、２８日（金）、２９日（土）、８月４日（金）、１８日（金）、２６日（土）

　　買い物に行き、顧客の好きな物を購入する。

　④竹中公民館祭り　竹中公民館　１０月１日（日）

　

　

　　体調不良者も無く、全員参加出来た。職員体制が少なかったが、他部署の職員が協力してくれ、見
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平成29年08月25日会議開催日

金丸美帆 篠塚和志 顧客家族 顧客

　・居室で放尿を繰り返している顧客について、床の痛みが激しく腐ってきている為、対策は行えない

　・職員間での仕事の振り分けを行う。

　・食事の際に水分等をこぼしてしまう顧客がおり、衣類汚染がみられる為タオルを使用する。

　・除菌ダは期日が来たら、新しい物を作成し使用する。

　・血圧計の蓋が取れやすい為、新規購入等の検討を行う。医務室と担当事務に相談を行い検討する。

　・ハブラシを噛んでしまう顧客については、促しを行った後に職員が歯磨きに支援を行う。

　　か検討を行う。

　　にとった方が良いため、２杯目等の水分提供の声かけや促しを行う。

　・ポリデントは湿気てしまう為、開封したら使い切るようにする。

　金丸参加

○感染症対策委員会　８月１２日（土）　金丸参加

　・急須を食堂に置くと、トラブルが頻回である為食堂テーブルには置かないようにする。水分は多め

○７月２５日（火）、８月１７日（木）開催

　

　

　

○８月更新者３名、９月更新申請１名。

○７月に誕生日を迎えられた方１名、８月に誕生日を迎えられた方１名にて平均年齢が上がっている。

　

　　えた。

○９月・１０月　

　①敬老会　グループホーム　９月１６日（土）

　　ご家族の皆様と顧客の敬老を一緒にお祝いする。

　

　②竹中地区運動会　竹中小学校　９月１７日（日）

　②顧客誕生日会　グループホーム　７月１日（木）

　　８１歳の誕生日の顧客のお祝いを行う。

　⑤清静園供養盆踊り　特養４階ホール　８月１９日（土）

　③竹中地区供養盆踊り　竹中公民館　８月１７日（木）

　　参加希望者を募り、見学に行き、地域交流を行う。

　　守り体制が確保出来た。室内であり、天候や気温の心配も無く楽しく踊りの輪に入り踊る様子が伺

　③買い物行事　場所未定　日にち未定

　

　

　

　

　

　

　

　

　　地域のまつりに参加し、地域交流を行う。

　

　

職員外部研修参加等

　

○介護支援専門員更新研修　

　⑤顧客誕生日会　グループホーム　日にち未定

　

　　顧客３名の誕生日会を行う。

　　５名の参加あり。１名は踊りの輪に入らなかったが、４名の顧客は踊りの輪に入り盆踊りを行う。

　　楽しんで盆踊りを行っていた。昨年は暑く、虫も多く顧客より「来年はもう行かん」との声もあっ

　　たが、今年は虫も少なく昨年より暑くなく楽しめた様子であった。疲れた顧客が「もう帰りたい」

　　と話した為休憩後、帰園する。「楽しかった」と感想ある。

　④顧客誕生日会　グループホーム　８月１７日（木）

　　５２歳になった顧客の誕生日会を実施。

　①七夕・ビアガーデン　グループホーム　７月２５日（火）

　　８名全員参加。季節感が感じられる昼食を提供し、午後よりカラオケやスイカ割りを行う。スイカ

　　割り、全員参加し最後に男性顧客が綺麗に割り大変盛り上がった。事前に七夕の笹に飾りつけを行

　　い、願い事を自分で書ける顧客は自分で書き、書けない顧客は代筆を行う。

○今回は特記事項無し。

○７月・８月の行事等の実施報告

○今回は特記事項無し。

決　　定　　事　　項

○今回は特記事項無し。

○今回は特記事項無し。

○平均年齢８２歳（５０代…１名、８０代…５名、９０代…２名）

○１０月に誕生日を迎えられる方３名予定。

○平均介護度３．３　前回３．１　前回から０．２上がっている。

民生委員 大分市長寿福祉課

　

行事等の報告

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

顧客の入退居

顧客の入退院

不適合事故報告

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

顧客の平均介護度

　

　

職員の人事異動報告

行事等の実施報告

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

行事等の予定報告

　

　

　

　

　

　

　

　

職員内部研修実施状況

部署会議開催状況
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議題・議案 決　　定　　事　　項

　 　 　・入浴後、髪を乾かす場所は臨機応変に対応を行う。

　 　 　・デジカメが古く、すぐに電池が切れてしまう為、購入を行う。

　 　 　・郵便物をご家族にお渡しする際に、他顧客の物が入っていないか確認を実施する。

　 外部評価実施状況 ○今回は特記事項無し。　

　 内部監査状況 ○７月１９日（水）　二丁目六番館と「虐待・身体拘束」について内部監査実施。指摘事項無し。

　 　 ○８月１７日（木）　二丁目五番館より「２４時間シート」について内部監査受審。指摘事項無し。

　 　 ○８月２５日（金）　三丁目壱番館と「虐待・身体拘束」について内部監査実施。指摘事項無し。

　 防災訓練実施状況 ○防災訓練の実施はなかったが、８月１０日（木）の夜中１時頃と朝８時３０分頃、豊後寮３階の火災

　 　 　報知器が作動するも誤作動であった。法の改定があり、誤作動であっても火災報知機が作動すれば、

　 　 　必ず消防が来るようになったとの事で、１０日の日も来園あり安全の確認を行う。誤作動ではあった

　 　 　が、顧客の安全を確認した。今後、誤作動であったとしても火災報知機についての知識を深め、職員

　 　 　全員が対応を行えるようにする必要がある。防災訓練時、いろんな場面を想定した、より実践的な訓

　 　 　練が必要と考える。

意見交換 自由意見 ○感染症対策について：ノロウイルス等感染症の危険性が高い時期である。ニュースでもＯ－１５７の

　 　 　発生している。今後も、アルコールや次亜塩素での消毒の徹底や、手洗いうがいの徹底、生ものでの

　 　 　食材の提供はなるべく控える。

　 　 　大分市長寿福祉課：感染症対策は十分に注意していると思うが、今後もしっかりと対応をしてほしい

　 　 　他施設であるが、水分補給をなかなかしない顧客がいて、熱中症になった方が居た。無理やり飲ませ

　 　 　る事も出来ない為、なかなか難しい問題であるが、清静園ではそのようなケースがあるか、との事。

　 　 　施設職員：現在入居中の顧客は、水分をよく摂る方が多く、１５００ｃｃ程が確保出来ている方が多

　 　 　い。水分をたくさん飲んでいても、受診の際に医師より「水分量が足りません」との言葉があるが職

　 　 　員としては、水分量の確保は出来ておりどう対応して良いか不明瞭な所もある。甘い飲み物は摂るが

　 　 　お茶をなかなか飲まない顧客がいる。職員がすすめたり、食べ終わったお茶碗に入れるとスプーンで

　 　 　すくって飲んでもらうように対応している。

　 　 ○災害について：大分市長寿福祉課より、防災訓練について、いろいろと行っていると思うが市役所も

　 　 　災害があった場合に対応出来るよう実施訓練を行うと共に、図面での訓練も実施している。何かあっ

　 　 　た際に迅速に対応が出来るように、日頃からいろんなパターンを考えた訓練が必要である。

　 　 　地域包括：火災報知機の対応について質問ある。その時に対応した順番等を返答し、火災報知機が作

　 　 　動した際の対応が職員全員出来るように手順書の作成を実施する予定。

　 　 　大分市長寿福祉課より、火災報知機の作動は別の施設でもあった。台所の火元に近い所に火災報知機

　 　 　がついており、作動した物で実施に火災は起こっておらず、位置をずらす等の対策を行った。火災に

　 　 　ついて考える良い機会であると思う。

　 　 ○行事について：地域包括より、買い物行事の際は買い物に行くお店の方に連絡をしているか質問あり

　 　 　人数も少なく、今まで連絡をしていなかったが、連絡をした方が良いと感じたため、今年は連絡を実

　 　 　施する。

　 　 　ご家族より：買い物の時は職員さんも大変だと思うので、お店側に連絡をしていた方が良いと思う。

　 　 　民生委員より：竹中地区の盆踊りは清静園の職員さんが多く出席してくれるが、地域の人の参加が少

　 　 　ない。市より地域活性化の為の助成金を頂いてタクシー等も活用出来るため、もっとたくさんの地域

　 　 　の利用者が増えると良い。

その他 次回開催日等 ○平成２９年１０月２５日（水）　１０：００～

　 　

　 　


